

20 años de empresas

JOAQUÍN BALLESTER

► GERENTE DE ASIVALCO



► Ante todo dar la enhorabuena a **Levante-EMV** por el 20 aniversario de la edición de **L'Horta**, que le convierte en el máximo referente en nuestro ámbito geográfico y ha contribuido a la consolidación de la prensa comarcal y local.

A su vez, estos últimos 20 años han supuesto para los parques empresariales un periodo de fuerte expansión y desarrollo. Desde los pioneros, como Fuente del Jarrro, que originalmente sirvió para solucionar el problema de las industrias de la ciudad de Valencia, que quedaron rodeadas de núcleos residenciales con el crecimiento de los años sesenta y setenta, hasta los

últimos de desarrollos de áreas empresariales, a los que la crisis económica que empezó en 2008 ha pillado con el pie cambiado y todavía están a menos de la mitad de ocupación.

Ha sido también la época del nacimiento de las primeras entidades gestoras de dichas áreas empresariales, que tanto están contribuyendo a luchar contra la falta de mantenimiento y conservación de las infraestructuras, aparte de ir consiguiendo implantar en nuestros polígonos el máximo posible de servicios de valor añadido como servicio de vigilancia privada, formación, asesoramiento, etc., en definitiva dando solución a problemas que las empresas solo pueden resolver desde un enfoque compartido y solidario.

Desde entidades y parques empresariales como Asivalco, ACE, Aupim, Asepal, Aemon, Parc Tecnològic, El Plà, L'Alter, Picassent, AESI, AECA, Ainpo, Asimanises, Aepir, Asociación Polígono Paiporta, Club de Gerentes de Torrent... se trabaja para mejorar el día a día de nuestras empresas, siendo nuestras áreas empresariales el mayor generador de empleo y riqueza de nuestra sociedad, aportando valor y competitividad a nuestra economía.

Por otro lado, conjuntamente con la Federación de Polígonos Empresariales de la Comunitat Valenciana (Fepeval) asesoramos y prestamos apoyo a aquellas áreas empresariales en las que todavía no se ha constituido ninguna asociación empresarial que se ocupe de la gestión de sus parques industriales, asignatura pendiente para muchas poblaciones de **L'Horta**.

Y ahora tenemos una plataforma más en **Levante-EMV Horta**, al contar cada semana con la sección de «Polígono» que informa de la realidad empresarial, comercial, económica y de empleo de los diferentes espacios industriales y municipios de la comarca de **L'Horta**.

De aquellos polígonos industriales carentes de casi todo tipo de infraestructuras, en algunos casos incluso las más básicas, como asfaltado y alcantarillado, vamos pasando poco a poco a áreas empresariales con cada vez más peso del sector terciario, en gran parte por la falta de apoyo institucional a la industria. Poco a poco y con esfuerzo e ilusión, vamos logrando que nuestras áreas empresariales sean la base de la recuperación que ya va llegando.